

## **Verleihung des Somazzi-Preises 2018 an**

### **INFRA Bern**

Die Verleihung des Somazzi-Preises fand am 21. April 2018 um 12.15 im Hotel Schweizerhof in Bern im Rahmen der Jahresversammlung von AllianceF statt.

Die INFRA Bern ist eine Beratungsstelle von Frauen für Frauen und mit ihren 44 Jahren mittlerweile eine gestandene Organisation. Sie ist hervorgegangen aus der neuen Frauenbewegung, die sich nach 1968 formiert hat. Rund 400 Frauen nutzen jährlich die kostenlosen Konsultationen durch erfahrenen Juristinnen. Meist geht es um Themen wie Trennung und Scheidung, um das Sorgerecht oder um Miet- oder Arbeitsfragen.

Mit dem Somazzi-Preis 2018 soll das INFRA-Team geehrt werden für seine kompetente, feministische und vorwiegend ehrenamtliche Arbeit.

Die Somazzi Stiftung verleiht deshalb den diesjährigen Preis an die INFRA Bern.

Leena Schmitter, Historikerin und Berner Stadrätin des Grünen Bündnis, hielt die Laudatio.